

Polsek Gantar Lakukan Program Jumat Curhat Untuk Memperkuat Hubungan dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.indramayu.journalist.id)

Jul 21, 2023 - 17:32



Polsek Gantar Lakukan Program Jumat Curhat Untuk Memperkuat Hubungan dengan Masyarakat

Indramayu,- Polsek Gantar jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar Program Jumat Curhat sebagai bagian dari upaya untuk memperkuat hubungan dengan masyarakat di wilayah hukumnya.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk dari komitmen Polsek Gantar dalam mendekati diri dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta memberikan wadah bagi masyarakat untuk berkomunikasi dan berbagi curhat.

Dalam Program Jumat Curhat yang dilaksanakan secara rutin, Polsek Gantar dipimpin langsung Kapolsek Gantar, IPTU Maman Kusmanto, S.H., aktif turun langsung ke lingkungan masyarakat, baik di pemukiman penduduk, perkantoran atau tempat-tempat keramaian lainnya.

Masyarakat diberikan kesempatan untuk berbicara dan berdiskusi tentang berbagai masalah yang mereka hadapi sehari-hari, termasuk mengenai isu kamtibmas dan permasalahan lain yang mempengaruhi kehidupan sehari-hari.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar Kapolsek Gantar, IPTU Maman Kusmanto menyampaikan bahwa Program Jumat Curhat ini bertujuan untuk menjalin kedekatan antara aparat kepolisian dengan masyarakat.

"Kami ingin mendengarkan langsung apa yang dirasakan dan dialami oleh masyarakat di wilayah kami. Dengan lebih dekat dan akrab, kami berharap dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dan solusi yang tepat terhadap berbagai masalah yang dihadapi," ujar IPTU Maman

Selain memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berbicara dan berbagi curhat, Polsek Gantar juga memberikan edukasi tentang kamtibmas dan langkah-langkah pencegahan terhadap kejahatan.

Para anggota Polsek juga memberikan informasi tentang program Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan mengajak masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Lanjut Kapolsek menyampaikan bahwa Program Jumat Curhat menjadi salah satu langkah positif dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Gantar.

Melalui program ini, kami berharap masyarakat semakin percaya dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

"Dengan sinergi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Gantar semakin aman, nyaman, dan harmonis untuk seluruh warganya," ujarnya, Jumat (21/07/2023).